
 
МУНИЦИПАЛЬНЫЙ СОВЕТ РЫБИНСКОГО 

МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 
второго созыва 

 
Р Е Ш Е Н И Е 

 
от 31  марта 2011 года             № 138 
 
Об отчете постоянной комиссии 
по социальной политике 
Муниципального Совета 
Рыбинского муниципального района  
 

Заслушав доклад председателя постоянной комиссии по социальной политике 
Муниципального Совета Рыбинского муниципального района Поздняковой Т.А. и 
руководствуясь статьей 23 Устава Рыбинского муниципального района, 

Муниципальный Совет Рыбинского муниципального района 
 

Р Е Ш И Л : 
 

1. Принять информацию «Об отчете постоянной комиссии по социальной политике 
Муниципального Совета Рыбинского муниципального района» к сведению (прилагается). 

 
 
 
Председатель Муниципального Совета 
Рыбинского муниципального района        М.А. Качков 
 



Приложение 
к решению Муниципального Совета 
Рыбинского муниципального района  

от 31.03.2011. № 138. 
 

ОТЧЁТ 
постоянной комиссии Муниципального Совета  

Рыбинского муниципального района 
по социальной политике. 

(за период с марта 2010 года по март 2011 года) 
 

Постоянная комиссия по социальной политике Муниципального Совета 
Рыбинского муниципального района в отчётном периоде работала в составе 11-ти 
депутатов.  

Председателем постоянной комиссии по социальной политике Муниципального 
Совета Рыбинского муниципального района является депутат от избирательного округа № 
1 Позднякова Татьяна Алексеевна, заместителем председателя избран депутат от 
избирательного округа № 3 Ёлкин Андрей Евгеньевич. 

Постоянная комиссия проводила свою работу в соответствии с решением 
Муниципального Совета Рыбинского муниципального района от 07.04.2010 № 4 (в ред. 
реш. от 27.05.2010 № 33). 

За отчётный период проведено 9 заседаний постоянных комиссий, на которых 
рассмотрено  29  вопросов. 

В работе постоянной комиссии большое внимание уделялось вопросам 
образования, здравоохранения, культуры и спорта, организации досуга детей, обеспечения 
социальных гарантий жителям Рыбинского района. 

По этим направлениям были рассмотрены вопросы: 
- Об организации летнего оздоровительного отдыха в РМР 
Депутаты ознакомились с планом мероприятий по подготовке к летней 

оздоровительной кампании; 
-Об итогах проведения летнего оздоровительного сезона в Рыбинском 

муниципальном районе 
Заслушали отчёт Управления образования администрации РМР о проведении 

профильных лагерей, лагерей с дневным пребыванием детей, о финансировании в 2010 
году; 

-Об обустройстве искусственными неровностями особо опасных участков 
дорог РМР 

Направлены обращения депутатов Губернатору ЯО, в Ярославскую областную 
Думу, в Департамент дорожного хозяйства и транспорта ЯО «О включении в областную 
целевую программу «Повышение безопасности дорожного движения в Ярославской 
области на 2007-2012 годы» мероприятий по устройству освещения и искусственных 
неровностей на особо опасных участках дорог Рыбинского района»; 

-О подготовке учреждений культуры в РМР к отопительному сезону 2010-
2011г.г. 

Заслушали информацию о выполненных мероприятиях по подготовке к 
отопительному сезону в муниципальных учреждениях культуры; 

-О подготовке учреждений здравоохранения в РМР к отопительному сезону 
2010-2011 г.г. 

Заслушали информацию о подготовке МУЗ «Рыбинская ЦРП» к осеннее-зимнему 
периоду во всех учреждениях здравоохранения района; 

-О подготовке общеобразовательных учреждений к новому учебному году в 
РМР 

Начальник Управления образования сообщила, какие проведены работы в 
образовательных учреждениях района и сколько потребовалось финансовых средств; 



-О подготовке объектов ЖКХ и социальной сферы РМР к отопительному 
сезону 2010-2011 г.г. 

Заслушали информацию о работе штаба по подготовке объектов ЖКХ и 
социальной сферы района, о плане подготовки котельных к эксплуатации в отопительный 
период; 

- О порядке оплаты проезда на межмуниципальных автобусных маршрутах в 
РМР 

В результате рассмотрения подготовлено обращение депутатов в Ярославскую 
областную Думу и Губернатору ЯО «О сохранении прежнего порядка предоставления 
льготных проездных билетов на межмуниципальных (пригородных) автобусных 
маршрутах»; 

-Об обращении жителей п. Искра Октября РМР 
В результате рассмотрения этого вопроса, были направлены обращения депутатов 

к Главе г.о. г.Рыбинск, в Муниципальный Совет города Рыбинска, директору МУ ПАТП 
№ 1 «О признании маршрута автобуса № 107 городским или о продлении городского 
маршрута автобуса № 7 до остановки «Западное кладбище», а также решено выйти с 
законодательной инициативой в Ярославскую областную Думу с предложением о 
внесении изменений в Социальный кодекс ЯО по включению в льготную категорию по 
проездным билетам в общественном транспорте «школьников»; 

-Об отчете Управления по культуре, молодежи и спорту «О работе спортивно-
массовых кружков и секций в РМР 

Работала рабочая группа из депутатов и работников администрации по проведению 
анализа спортивной работы в районе и выявлению материальной базы для создания в 
районе новых секций; 

-О проблемах экологической безопасности на территории РМР 
Заслушали о проблемах обращения с бытовыми отходами, о разработке новой 

муниципальной программы по созданию раздельного сбора мусора; 
-О дотациях на оплату электроэнергии жителям п. Великий Мох РМР; 
Заслушана информация по выполнению администрацией протокольной записи по 

проверке оплаты жителями п. Великий Мох электроэнергии в части получения дотаций на 
оплату. 

После принятия на заседании Совета 29 апреля 2010 года протокольной записи с 
рекомендацией администрации РМР пересмотреть методику дотаций на возмещение 
расходов от работы межведомственной комиссии по оценке непригодности жилых домов 
муниципального фонда, взяв за основу расчёта количество таких домов в каждом 
отдельном поселении, в июне 2010 года был внесён в комиссию и рассмотрен вопрос: 

 -О методике расчёта дотаций на возмещение расходов от работы 
межведомственной комиссии по оценке непригодности жилых домов в РМР 

Было решено рекомендовать Совету РМР принять предлагаемый проект решения, 
пригласив всех глав сельских поселений для совместного обсуждения.  

Кроме того, была заслушана следующая информация: 
-О ходе выполнения муниципальной целевой программы «Переселение 

граждан из ветхого и аварийного жилищного фонда в РМР» на 2006-2010 годы 
Слушали информацию в октябре и декабре месяце 2010 года. Направлена в 

администрацию РМР протокольная запись следующего содержания: «Рекомендовать 
Главе РМР оборудовать рабочее место заместителю начальника отдела капитального 
строительства и инвестиций Управления недвижимости, строительства и инвестиций 
Гуляевой Ирине Борисовне»; 

-О ходе выполнения муниципальной целевой программы «Рыбинские дороги 
на период 2008-2010 годы» 

Было доложено об основных мероприятиях, проведённых в рамках программы. В 
ходе обсуждения этого вопроса была записана протокольная запись: Рекомендовать 
Управлению ЖКХ, транспорта и связи ускорить решение по передаче электрических 
сетей в ОАО «Рыбинские электрические сети»; 



-О передаче земельного участка Назаровского сельского поселения в аренду 
для организации мест массового отдыха 

В результате рассмотрения этого вопроса было принято решение комиссии 
рекомендовать: 

- Главе РМР провести работу по переводу земельного участка в районе деревни 
Борок, площадью 43 га. (бывший Назаровский карьер) из категории земель запаса в 
категорию земель рекреационного назначения; 

- главе Назаровского с/п. провести публичные слушания по вопросу передачи 
земельного участка (бывший Назаровский карьер) в аренду для  организации мест 
массового отдыха; 

-О работе Управления труда и социальной поддержки населения РМР 
Заслушана информация об основных направлениях Управления: вопросах охраны 

труда, осуществления опеки в отношении недееспособных лиц; предоставление мер 
социальной поддержки различным категориям граждан; организация отдыха детей в 
летних оздоровительных лагерях; оказание адресной социальной помощи малоимущим 
семьям; 

-Об исполнении рекомендаций Муниципального Совета РМР по созданию 
детской комплексной спортивной школы в Рыбинском районе 

После рассмотрения, вопрос вынесен на заседание Совета, а затем перенесён на 
следующее заседание постоянной комиссии. 

По предложению депутата Муниципального Совета РМР Ильвеса А.А. был 
рассмотрен вопрос «О материально-техническом состоянии зданий, учреждений 
культуры в Рыбинском муниципальном районе» 

В результате рассмотрения данного вопроса было решено рекомендовать Главе 
РМР в текущем году выполнить первоочередные мероприятия по укреплению 
материально-технической базы учреждений культуры РМР и принять долгосрочную 
муниципальную целевую программу по сохранению и развитию культуры в РМР.  

По предложению депутата Муниципального Совета РМР Жемерова П.А. был 
рассмотрен вопрос «О развитии спортивно-массовых секций и военно-
патриотических учреждений в РМР» 

Было рекомендовано Главе Рыбинского муниципального района заключить 
договора с СДЮШОР № 13 об открытии спортивно-массовых секций и военно-
патриотических учреждений в Судоверфском и Тихменевском сельских поселениях 
Рыбинского района. 

На заседании комиссии были рассмотрены следующие обращения жителей района: 
-О несвоевременном отключении отопления и горячего водоснабжения в 

Покровском с/п РМР 
Было рекомендовано главам сельских поселений РМР провести аудиторскую 

проверку управляющих компаний на территории их поселений и написано обращение в 
Рыбинскую городскую прокуратуру по вопросу отключения отопления и горячего 
водоснабжения для прокурорского реагирования; 

-Об обращении директора МУК «Судоверфский культурно-досуговый 
комплекс» 

В результате рассмотрения этого вопроса было: 
- рекомендовано главе Рыбинского муниципального района и главе Судоверфского 

сельского поселения предусмотреть затраты на капитальный ремонт ДК п.Свингино и ДЦ 
п.Юбилейный, при внесении изменений в бюджет РМР на 2010 год и на плановый период 
2011 и 2012 годов, 

-направлено обращение к Губернатору ЯО и в Ярославскую областную Думу о 
возможности создания областной целевой программы, направленной на капитальный 
ремонт культурно-досуговых комплексов на 2010 год; 

-Об обращении жителей посёлка Каменники Рыбинского муниципального 
района 



Была рассмотрена просьба жителей частного сектора п. Каменники об 
установлении баков для мусора; 

-О газификации поселка Свингино Рыбинского муниципального района 
Были направлены обращения депутатов Губернатору ЯР и в Ярославскую 

областную Думу «О выделении денежных средств на частичную компенсацию подводки 
природного газа к жилым домам поселка Свингино Судоверфского сельского поселения 
РМР»; 

Постоянная комиссия работала согласно плану, утвержденному депутатами.  
Все члены постоянной комиссии на заседаниях комиссии активно и 

заинтересованно обсуждали вопросы, вынесенные на рассмотрение, вносили конкретные 
предложения в проекты решений комиссии, а также в проекты решений, рассматриваемые 
на заседаниях Муниципального Совета. Кроме того, член  постоянной комиссии Полкуев 
Р.Н. входит в состав и принимает  активное участие в работе комиссии  по делам 
несовершеннолетних и защите их прав. 

В своей работе постоянная комиссия по социальной политике тесно 
взаимодействовала с администрацией Рыбинского муниципального района и другими 
службами. 

Почти все депутаты регулярно посещали заседания комиссии. Из 9-ти заседаний 
депутаты присутствовали: 

Беляшова Н.Н. – на 5; 
Мурина В.П. – на 8; 
Позднякова Т.А.– на 8; 
Жемеров П.А. – на 8; 
Качков М.А. – на 9; 
Полкуев Р.Н. – на 8; 
Фёдорова Е.В. – на 9; 
Шаров В.Н. – на 5; 
Ильвес А.А. – на 9; 
Ёлкин А.Е. – на 7; 
Ефременков Ю.М. – на 7. 


